
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0134/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betref-

fend Bushaltestellen  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Verwaltung ist bereit, gemeinsam mit der MVG die Qualität an den Haltestel-

len im Stadtgebiet zu verbessern.  

 

Mittlerweile stehen den wartenden Kunden aus Mainz-Drais an den stark nachge-

fragten Haltestellen (Richtung Innenstadt) jeweils Fahrgastunterstände zur Verfü-

gung. In der "Gegenrichtung", wo in der Regel keine Wartehalle steht, ist die Zahl 

der Einsteiger wesentlich geringer, da diese überwiegend zum Ausstieg genutzt 

werden. Grundsätzlich ist auch die MVG bestrebt die Ausstattungsqualität an Hal-

testellen zu erhöhen. Konkret bietet sich an, an der Haltestelle Daniel-Brendel-

Straße "D" mit ca. 120 Einsteiger/Tag eine Wartehalle zu errichten. Zusätzlich verwei-

sen wir auch auf die derzeit verlaufenden Vertragsverhandlungen mit dem Wer-

bepartner der Stadt Mainz, der im Stadtgebiet Wartehallen errichtet sowie die 

Rahmenvorgaben aus dem Nahverkehrsplan.  

 

Mainz, 27.01.2011 

In Vertretung 

 

gez. Grosse 

 

Marianne Grosse 
Beigeordnete 

 


